



¡ATENCIÓN HINCHAS DEL FÚTBOL!:

# Instalan punto de vacunación durante el encuentro de Coquimbo Unido

**EQUIPO EL DÍA** Coquimbo

Este domingo, durante el encuentro entre Coquimbo Unido y Audax Italiano, estará disponible un punto especial de vacunación para todos quienes asistan al estadio. No te pierdas la oportunidad de disfrutar del fútbol y cuidarte al mismo tiempo de las enfermedades respiratorias.

En el marco de la campaña de vacunación e inmunizaciones 2025, el Departamento de Salud de la Municipalidad de Coquimbo dispuso de un operativo especial futbolero que estará disponible al interior del estadio Francisco Sánchez Rumoroso entre las 17:00 a las 19:00 hrs.

Al respecto, Fabiola Araya, Jefa del Departamento de Salud de Coquimbo, extendió una invitación a la población

**Estará disponible para todas las personas que pertenezcan a los grupos de riesgo en la estrategia de Covid\_19 e Influenza.**

“Como Dirección del Departamento de Salud Coquimbo, hago un llamado a toda la comunidad a aprovechar la oportunidad de vacunarse durante este domingo 30 de marzo en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso. Se dispondrá un punto de vacunación para que todos los asistentes a este encuentro deportivo puedan acceder fácilmente a la inoculación contra la Influenza y COVID-19. Esta iniciativa forma parte de las estrategias implementadas por el Departamento de Salud



Se dispuso de un operativo especial futbolero que estará disponible al interior del estadio Francisco Sánchez Rumoroso entre las 17:00 a las 19:00 hrs.

EL DÍA

para alcanzar a una mayor cantidad de población protegida, llevando la vacuna a lugares de alta concurrencia y facilitando el acceso a quienes no han podido vacunarse aún”. Sostuvo.

Por su parte, Karen Gallardo Salinas, Enfermera y Gerenta del Programa de Inmunizaciones de la Seremi de Salud extendió la invitación a protegerse a los amantes del fútbol. “Queremos invitar a todos quienes asistan al estadio y forman parte de los grupos de riesgo, se puedan vacunar contra

la Influenza y el Covid\_19. Es importante que aprovechen este punto de vacunación disponible un día domingo, donde además de disfrutar del fútbol, podrán protegerse contra los virus respiratorios”. Indicó.

Actualmente en la región Coquimbo se han vacunado 114.405 mil personas contra la Influenza, lo que corresponde 26,1 % de la población prioritaria, por lo cual, es importante que la población se proteja antes que aumente la circulación viral.